

Vestechpro obtient une nouvelle subvention de 51 975,00 \$ pour un projet de recherche

Montréal, le 31 mars 2014 -Vestechpro, Centre de recherche et d'innovation en habillement, obtient une subvention pour un projet de recherche portant sur l'optimisation d'une culotte d'incontinence lavable pour adulte.

Le Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche, de la Science et de la Technologie du Québec (MERST) a accordé à Vestechpro une subvention de 51 975,00 \$ pour un projet de recherche appliquée portant sur l'optimisation d'une culotte d'incontinence lavable pour adulte. Cette subvention a été obtenue dans le cadre du programme d'aide à la recherche et au transfert (PART), volet technologique Projet Régulier. Le projet se déroule sur 12 mois en partenariat avec une entreprise du secteur du vêtement. Mme Claudine St-Amour, enseignante en Réadaptation physique du Cégep Marie-Victorin a été choisie comme «enseignante-chercheuse», de même qu'une étudiante en Design de l'École de mode du Cégep Marie-Victorin a été nommée comme «étudiante-chercheuse».

Vestechpro, en tant que centre collégial de transfert de technologie (CCTT) affilié au Cégep Marie-Victorin, est le seul CCTT au Québec et au Canada spécialisé en habillement. Sa mission est d'accompagner les entreprises du secteur du vêtement au moyen de projets de recherche appliquée, de soutien technique, de formation, d'information et de transfert de technologie.

- 30 -

Source :

Paulette Kaci
Directrice générale, Vestechpro
514-328-3813 poste 2883
paulette.kaci@vestechpro.com
www.vestechpro.com